



JODELKLUB EGLISAU

*Gäll, chunnsch gli hei, wie tönét d`Schritt,
als gieng e Andre au no mit i spater Nacht
und Stärneschy am stille Chilehof verbi.
Und schwarzi Chrüz und graui Stei,
wie dütets mir: gäll, chunnsch gli hei!*

Tieftraurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen und grosser Dankbarkeit für seine Freundschaft und Treue, müssen wir Abschied nehmen von unserem Jodelkameraden

Heinz Maag

20. Dezember 1954 – 9. Dezember 2018

Heinz war seit 1981 aktiver Sänger und 20 Jahre im Vorstand im Jodelklub Eglisau. Er hinterlässt eine grosse Lücke. Für seine treue Kameradschaft, das jahrelange aktive Wirken und die vielen gemeinsamen schönen und fröhlichen Stunden möchten wir uns herzlich bedanken. Wir werden Heinz in dankbarer Erinnerung behalten. Der Trauerfamilie drücken wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus und wünschen viel Kraft und Zuversicht.

Eglisau, 11. Dezember 2018

Die Trauerfeier ist am 18. Dezember 2018 um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche Eglisau.